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Заседание	  Правления	  №	  3	  –	  2022,	  исполнительный	  комитет,	  избранный	  03.08.2019	  

	  

Встреча	  в	  Озио	  Сотто,	  Бергамо,	  Италия	  и	  платформа	  Zoom,	  17	  сентября	  2022	  г.	  
	  
В	  16.05	  в	  присутствии	  Карло	  А.	  Бордини	   (президент	  EDC	  –	  Италия),	  Йохана	  Демазура	   (вице-‐президент	  и	  
директор	  	  молодежных	  турниров	  –	  Бельгия),	  Тармо	  Тулва	  (вице-‐президент	  и	  директор	  турниров,	  Эстония),	  
Ян	   Жолтковски	   (директор	   турниров	   среди	   ветеранов,	   Германия),	   избранные	   членами	   Правления	   EDC.	  
Мотивировали	   свое	   отсутствие	   Ингрида	   Друктейните	   (Литва)	   и	   Владислав	   Сплендер	   (Беларусь).	   Рик	  
Кеурентьес	  был	  приглашен	  в	  качестве	  представителя	  Комиссии	  тренеров	  и	  спортсменов	  (без	  права	  голоса),	  
он	   подключился	   через	   платформу	   Zoom.	  Принимая	   во	   внимание	   законное	   количество	  присутствующих,	  
исполнительный	  комитет	  EDC	  начал	  работу	  по	  следующей	  повестке:	  
	  

1.	  Вступительное	  слово	  президента;	  
2.	  Финансовый	  отчет	  EDC	  за	  2021	  год	  (пояснительные	  примечания,	  баланс,	  финансовая	  и	  
банковская	  отчетности);	  
3.	  Чемпионат	  Европы	  2022:	  отчет	  и	  план;	  
4.	  Антидопинговый	  контроль;	  
5.	  Новый	  веб-‐сайт	  EDC	  (также	  для	  онлайн-‐платежей);	  
6.	  Ежегодный	  взнос	  федераций	  в	  EDC	  с	  2023	  г.;	  
7.	  Календарь	  2023;	  
8.	  Генеральная	  ассамблея	  EDC	  2023	  г.;	  
9.	  Другие	  вопросы.	  

 

Во	  вступительном	  слове	  президент	  EDC	  поблагодарил	  участников.	  
Затем	  обсуждался	  пункт	  2.	  Финансовый	  отчет	  EDC	  за	  2021	  год.	  Президент	  Бордини	  предоставил	  
документы	  и	  движения	  по	  счету	  n.	  561905177	  на	  банковском	  счету	  FMJD,	  отправлено	  в	  июне	  и	  любезно	  
предоставлено	  Ааре	  Хараком,	  казначеем	  FMJD.	  
Доходы	  EDC	  за	  2021	  год	  включают	  доходы	  от	  взносов	  командных	  чемпионатов	  Европы,	  а	  также	  блица	  и	  
рапида	  (3	  410,00	  €),	  ветеранов	  EC	  (495,00	  €),	  чемпионата	  ЕВропы	  до	  27	  лет	  (860,00	  €),	  а	  также	  вклад	  FID	  на	  
организацию	  Генеральной	  Ассамблеи	  2021.	  
Расходы	  EDC	  на	  2021	  год	  включают	  расходы	  на	  командные	  чемпионаты	  Европы,	  Блиц,	  Рапид	  (-‐1.709,10	  €),	  
на	  Генеральную	  Ассамблею	  2021	  (-‐821,63),	  а	  также	  на	  официальную	  регистрацию	  нового	  Устава	  EDC,	  
дополнительные	  дипломы	  и	  почтовые	  расходы	  (-‐	  879,27	  €);	  для	  ветеранов	  ЧЕ	  (-‐217,50	  €),	  ЧЕ	  до	  27	  лет	  (-‐
501,50)	  и	  пересылаемых	  	  в	  FMJD	  предварительных	  взносов	  от	  игроков	  для	  участия	  в	  чемпионате	  мира	  
2021	  (-‐2.400,15	  €).	  
Общий	  доход	  за	  2021	  год:	  7	  514,52	  €;	  Всего	  Расходы	  2021:	  -‐6.878,37.	  Результаты	  2021:	  Прибыль	  636,16	  €.	  
Следовательно,	  текущие	  баланс	  EDC	  увеличились	  с	  3	  691,33	  евро	  (2020	  г.)	  до	  4	  524,48	  евро,	  как	  показано	  в	  
отчет	  о	  финансовом	  положении.	  
Президент	  EDC	  Бордини	  также	  напомнил,	  что,	  как	  было	  сообщено	  по	  электронной	  почте,	  с	  12	  сентября	  
EDC	  имеет	  собственный	  банковский	  счет	  в	  банке	  Intesa	  Sanpaolo,	  при	  этом	  банковский	  счет	  принадлежит:	  
Европейская	  конфедерация	  шашек	  
IBAN:	  IT88P0306909606100000190151.	  Еще	  одна	  цель	  достигнута.	  
Совет	  директоров	  единогласно	  утвердил	  финансовый	  отчет	  EDC	  за	  2021	  год.	  
	  
Затем	   был	   рассмотрен	   пункт	   3.	   Чемпионат	   Европы	   2022:	   отчет	   и	   план,	   и	   Йохан	   Демазур,	   директор	  
юношеских	  турниров,	  выступил	  с	  речью	  об	  успехе	  молодежного	  чемпионата	  Европы	  в	  Каппадокии	  (Турция)	  
в	  августе	  с	  очень	  хорошей	  организацией.	  Количество	  участников	  было	  удовлетворительным,	  учитывая	  рост	  
стоимости	  авиабилетов	  и	  то,	  что	  ни	  россияне,	  ни	  белорусы	  не	  могли	  участвовать.	  
Что	  касается	  чемпионата	  Европы	  среди	  юношей	  до	  27	  лет,	  который	  проходил	  в	  Дальмине	  (Италия)	  19-‐25	  
сентября,	   было	   отмечено,	   что	   Анастас	   Леклерк	   не	   был	   принят	   из-‐за	   отсутствия	   заявки	   от	   французских	  



 

федераций,	   несмотря	   на	   многократные	   просьбы.	   Что	   касается	   чемпионата	   Европы	   среди	   ветеранов,	  
который	  проходил	  в	  Осио-‐Сотто	  (Италия)	  19-‐25	  сентября,	  было	  отмечено,	  что	  большое	  количество	  игроков	  
зарегистрировано.	  
Игроки	   чемпионата	   Европы	   U27	   и	   среди	   ветеранов	   в	   окончательном	   списке	   были	   заявлены	   своей	  
национальной	  федерацией.	  
Кроме	  того,	  было	  решено,	  что	  аппеляционное	  жюри	  чемпионата	  Европы	  до	  27	  лет	  будет	  состоять	  из	  членов	  
Тармо	  Тулва	  (президент),	  Карло	  Бордини	  и	  Яна	  Жолтковски;	  в	  то	  время	  как	  жюри	  для	  ЧЕ	  среди	  ветеранов	  	  
состоит	  из	  членов	  Тармо	  Тулва	  (президент),	  членов	  Карло	  Бордини	  и	  Йохана	  Демазура.	  
Правление	  единогласно	  согласилось	  с	  этим.	  
Что	  касается	  чемпионата	  Европы	  2022	  года,	  открытого	  и	  женского,	  который	  намечался	  в	  Кортрейке	  с	  3	  по	  
9	  октября,	  то	  этому	  турниру	  уделили	  внимание	  в	  конце	  встречи.	  
	  
Что	  касается	  пункта	  4.	  Антидопинговый	  контроль,	  по	  согласованию	  с	  FMJD,	  FID	  и	  ответственными	  FMJD	  и	  
EDC	  Medical,	  антидопинговые	  тесты	  EDC	  (4	  игрока)	  будут	  проведены	  20	  сентября	  в	  Дальмине	  и	  Осио	  Сотто	  
(Италия).	  во	  время	  чемпионата	  Европы	  по	  ветеранам	  и	  до	  27	  лет	  под	  руководством	  д-‐ра	  Ренато	  Капурро,	  
медицинский	  ответственный	  EDC.	  Эти	  тесты	  будут	  оплачены	  FID,	  которая	  организует	  чемпионаты.	  
Правление	  единогласно	  согласилось	  с	  этим.	  
	  
Что	  касается	  пункта	  5.	  Новый	  веб-‐сайт	  EDC	   (с	   возможностью	  онлайн-‐платежей)	  после	  оценки	   затрат	  на	  
восстановление	  веб-‐сайта,	  несмотря	  на	  то,	  что	  он	  не	  такой	  дорогой,	  также	  ясно,	  что	  в	  настоящее	  время	  
финансы	   EDC	   не	   позволяют	   разработать	   новый.	   Затем	   Тармо	   Тулва,	   эксперт	   в	   этом	   вопросе,	   проверит	  
возможность	   обновления	   существующего	   веб-‐сайта	   более	   дешевым	   способом,	   чем	   создание	   нового.	   В	  
конце	  октября	  располагаемые	  деньги	  EDC	  станут	  более	  четкими,	  тогда	  можно	  будет	  сделать	  другие	  оценки.	  
	  
Затем	  был	  рассмотрен	  пункт	  6.	  Ежегодный	  взнос	  федераций	  в	  EDC	  с	  2023	  года.	  Президент	  напомнил	  о	  
том,	   что	   было	   определено	   во	   время	   Генеральной	   Ассамблеи	   2021	   года,	   и	   об	   окончательном	   ответе,	  
который	   он	   получил	   в	   Риге	   от	   FMJD,	   о	   невозможности	   передачи	   части	   взносов	   Федерации	   FMJD	  
Континентальной	  Федерации.	  
После	  обмена	  мнений	  Совет	  определил,	  что	  с	  2023	  года	  ежегодный	  взнос	  EDC	  для	  федерации	  установлен	  
в	  размере	  50	  евро.	  Исполнительный	  совет	  единогласно	  одобрил	  его.	  
	  
Что	  касается	  пункта	  7.	  Календарь	  2023,	  Тармо	  Тулва	  вспомнил,	  что	  для	  юношеского	  чемпионата	  Европы	  
можно	   было	   направить	   запрос	   в	   ранее	   интересовавшуюся	   этим	   вопросом	   ЛДФ,	   и	   он	   напишет	   снова	  
президенту	  ЛДФ,	  чтобы	  узнать,	  есть	  ли	  реальные	  возможности	  провести	  его	  в	  Литва.	  Ян	  Жолтковски	  сказал,	  
что	  ему	  нужно	  проверить	  некоторые	  предложения	  для	  ветеранов,	  а	  Карло	  Бордини	  проинформировал	  о	  
желании	  FID	  провести	  чемпионат	  Европы	  Blitz	  и	  Rapid	  в	  Италии.	  В	  любом	  случае,	  после	  последнего	  ЧЕ	  2022	  
года,	  в	  конце	  октября,	  всем	  федерациям	  будет	  разослано	  электронное	  письмо	  с	  запросом	  предложений	  
на	  проведение	  чемпионатов	  Европы	  2023	  года.	  
	  
Что	  касается	  пункта	  8.	  Генеральная	  ассамблея	  EDC	  2023,	  президент	  EDC	  проинформировал	  о	  возможности	  
провести	  ее	  ближе	  к	  чемпионату	  Европы	  2023,	  чтобы	  сэкономить	  деньги	  EDC.	  
	  
Что	   касается	  пункта	   9.	   Другие	   вопросы,	   Правление	   поделилось	   возможностью	   реализовать	   две	   новые	  
печати	  EDC	  для	  Директора	  Турнира	  Молодежи	  и	  Директора	  Турниров,	   учитывая,	   что	  Директор	  Турнира	  
Ветераны	   и	   Президент	   уже	   получили	   по	   одному.	   Потому	   что	   по	   окончании	   чемпионата	   Европы	  
большинству	  игроков	  нужна	  турнирная	  таблица	  с	  печатью	  и	  подписью	  EDC.	  Президент	  предоставит	  новые	  
штампы.	  
	  
После	  небольшого	  кофе-‐брейка	  встреча	  началась	  снова,	  с	  последней	  части	  пункта	  3.	  Чемпионат	  Европы	  
2022:	  отчет	  и	  план,	  а	  точнее	  говоря	  о	  Чемпионате	  Европы	  2022,	  открытом	  и	  женском,	  который	  пройдет	  в	  
Кортрейке	  с	  3	  по	  9	  октября.	  Количество	  игроков	  в	  предварительном	  списке	  примерно	  такое	  же,	  как	  и	  в	  2018	  
году,	  когда	  могли	  играть	  российские	  и	  белорусские	  игроки.	  
Йохан	  Демазур	  объяснил,	  что	  главный	  спонсор,	  г-‐н	  Гарри	  Оттен,	  пообещал	  15	  000	  евро,	  из	  которых	  10	  000	  
евро	   уже	   переданы	  местным	   организаторам.	   Йохан	   Демазур	   также	   рассказал	   об	   электронном	   письме,	  
которое	  он	  получил	  5	  сентября	  с	  платежом	  за	  Дарью	  Ткаченко,	  украинку	  до	  2016	  года,	  после	  которого	  она	  
начала	  играть	  за	  Россию.	  В	  настоящее	  время	  она	  является	  членом	  голландского	  клуба	  г-‐на	  Оттена	  (WSDV,	  



 

Вагенинген,	  Нидерланды).	  
После	  проверки	  регистрации	  Правление	  приняло	  к	  сведению,	  что	  EDC	  не	  получала	  никаких	  официальных	  
и	  регулярных	  заявлений	  о	  Дарье	  Ткаченко	  в	  установленный	  срок,	  10	  сентября,	  по	  адресу,	  указанному	  в	  
Правилах	   и	   Регламенте	   ЕС,	   в	   котором	   написано,	   что	   «Заявка	   от	   национальных	   федераций	   в	   офис	   EDC:	  
Registration@europedraughts.org».	  
Напомним,	   в	   заявлении	   FMJD	   от	   30	   марта	   уточнялось,	   что	   «Игроки	   из	   Федерации	   шашек	   России	   и	  
Белорусской	   федерации	  шашек	   не	   могут	   участвовать	   ни	   в	   каких	   официальных	  турнирах,	   поскольку	  
FMJD/EDC	  принимает	  заявки	  только	  от	  федераций,	  а	  не	  от	  отдельных	  игроков.	  “	  
Кроме	  того,	  президент	  NUDF	  (Национальной	  украинской	  федерации	  шашек)	  не	  добавил	  в	  список	  госпожу	  
Дарью	  Ткаченко,	  а	  16	  сентября	  прямо	  объяснил	  причины:	  вопреки	  внутренним	  правилам	  ФМЖД	  ст.	  6,	  стр.	  
2:	  «Игрок,	  имеющий	  двойное	  гражданство,	  должен	  выбрать	  раз	  и	  навсегда	  Федерацию,	  которую	  он	  или	  
она	   желает	   представлять,	   и	   не	   может	   быть	   выбран	   ими	   обоими»,	   и	   аналогичное	   требование	  
содержится	  в	  правиле	  41	  Олимпийской	  хартии:	  Официальное	  разъяснение	  к	  Правилу	  41	  «1.	  Спортсмен,	  
являющийся	  гражданином	  двух	  или	  более	  стран	  одновременно,	  может	  представлять	  любую	  из	  них	  по	  
своему	   выбору.	   Однако	   после	   того,	   как	   он	   представлял	   одну	   страну	   на	   Олимпийских	   играх,	  
континентальных	  или	  региональных	  играх	  или	  на	  мировых	  или	  региональных	  чемпионатах,	  признанных	  
соответствующей	  МФ,	   он	   не	  может	  представлять	  другую	   страну,	   если	   он	   не	   отвечает	   условиям,	  
изложенным	  в	  параграфе	  2	  ниже,	  которые	  применяются	  к	  лицам.	  которые	  изменили	  свое	  гражданство	  
или	  приобрели	  новое	  гражданство.	  Ситуация	  с	  Ткаченко	  соответствует	  пункту	  41.1,	  с	  2016	  года	  (когда	  
она	   получила	   второе	   гражданство)	   у	   нее	   неизменная	   позиция:	   первое	   гражданство	   —	   украинское,	  
второе	  гражданство	  —	  российское».	  
Демазур	   попросил	   все	   же	   рассмотреть	   эту	   необычную	   просьбу,	   принимая	   во	   внимание	   письмо	  
генерального	  секретаря	  FMJD	  от	  7	  сентября,	  в	  котором	  написано:	  «FMJD	  приняла	  следующее	  решение:	  
.	  FMJD	  разрешает	  госпоже	  Дарье	  Ткаченко	  участвовать	  в	  официальных	  турнирах	  под	  флагом	  FMJD;	  
.	  FMJD	  запрещает	  Дарье	  Ткаченко	  участвовать	  в	  официальных	  турнирах,	  в	  которых	  есть	  спортсмены	  
по	  квоте	  на	  страну.	  
Это	  решение	  может	  быть	  изменено	  в	  отношении	  2023	  года,	  если	  до	  конца	  2022	  года	  FMJD	  получит	  
четкую	  информацию	  о	  гражданстве	  госпожи	  Дарьи	  Ткаченко».	  
Большинство	   членов	   Правления	   разделили	   мнение	   о	   том,	   что	   письмо	   ничего	   не	   добавляет,	   это	  
возможность	  (позволяет),	  а	  не	  обязанность,	  и,	  глядя	  на	  «Правила	  и	  положения	  чемпионата	  Европы	  2022»,	  
опубликованные	  18	  июня,	  нет	  возможности	  играть	  игрокам	  в	  нейтральном	  статусе	  или	  под	  флагом	  FMJD,	  
но	  только	  в	  качестве	  представителя	  Федерации:	  в	  Правилах	  и	  Регламенте	  чемпионата	  Европы	  указано,	  что	  
«турнир	  открыт	  для	  каждого	  европейского	  игрока,	  который	  принимает	  эти	  правила	  и	  регламент	  и	  
регистрируется	  через	  свою	  (ее)	  федерацию»	  и	  в	  случае	  с	  Дарьей	  Ткаченко	  она	  может	  быть	  только	  русской	  
или	  (в	  случае	  принятия	  НУДФ)	  украинкой.	  Также	  вспомнилось,	  что	  ее	  не	  пустили	  на	  чемпионат	  мира	  Blitz	  в	  
Риге,	  в	  июле.	  
Тогда	  единственная	  возможность	  допустить	  г-‐жу	  Дарью	  Ткаченко	  на	  ЧЕ	  2022	  —	  это	  изменить	  «Правила	  и	  
Регламент	  чемпионата	  Европы	  2022»,	  введя	  возможность	  играть	  под	  флагом	  FMJD,	  и	  президент	  Бордини,	  
приняв	  просьбу	   вице-‐президента	  Демазура,	   попросил	   голосование	  Правления	   за	   внеочередную	  оценку	  
вопроса:	  3	  «против»	  Тармо	  Тулвы,	  Яна	  Жолтковски,	  Карло	  Бордини;	  1	  «за»	  от	  Йохана	  Демазура.	  
Тогда	  правление	  пришло	  к	  выводу,	  что	  <<	  По	  делу	  Дарьи	  Ткаченко	  правление	  EDC	  приняло	  во	  внимание	  
статью	   6	   внутреннего	   регламента	   FMJD	   (https://www.fmjd.org/downloads/FMJD_internal_regulations.pdf),	  
где	   написано	   «Игрок,	   обладающий	   двойным	   гражданин	   должен	   выбрать	   раз	   и	   навсегда	   Федерацию,	  
которую	   он	   или	   она	   желает	   представлять,	   и	   не	   может	   быть	   выбран	   ими	   обоими».	   Госпожа	   Ткаченко	  
выбрала	  раз	  и	  навсегда	  Российскую	  федерацию	  шашек	  и	  последние	  международные	  чемпионаты	  играла	  
в	   сборной	   России.	   Таким	   образом,	   она	   считается	   российской	   спортсменкой,	   и,	   согласно	   совместному	  
решению	  FMJD	  и	  EDC,	  российские	  и	  белорусские	  игроки	  не	  допускаются	  к	  участию	  в	  титульных	  турнирах	  
из-‐за	  вторжения	  России	  в	  Украину.	  Это	  решение	  распространяется	  на	  все	  мероприятия	  Чемпионата	  Европы,	  
пока	  не	  будет	  принято	  иное	  решение.>>	  
	  
В	   любом	   случае	   Президент	   направит	   письмо	   в	   FMJD	   с	   просьбой	   разъяснить	   последствия	   письма	   от	   7	  
сентября	   (примечание:	   письмо,	   отправленное	   18	   сентября,	   с	   быстрой	   реакцией	   Президента	   FMJD,	   в	  
котором	  уточнено,	  	  что	  EDC	  может	  принимать	  свое	  решения	  и	  что	  в	  любом	  случае	  она	  не	  может	  участвовать	  
в	  чемпионате	  мира	  2023.	  После	  этого	  ответа	  никто	  из	  Правления	  EDC	  не	  изменил	  мнение,	  только	  Владислав	  
Сплендер	  добавил,	  что	  если	  бы	  он	  присутствовал,	  то	  проголосовал	  бы	  против).	  
	  



 

Затем	  Правление	  определило	  апелляционное	  жюри	  для	  чемпионата	  Европы	  Open	  и	  Women	  2022	  в	  составе	  
Франка	  Тира	  (председатель,	  Нидерланды),	  Ааре	  Харака	  (Эстония)	  и	  Яна	  Жолтковски	  (Германия).	  
	  
В	   19.45,	   поскольку	   больше	   обсуждать	   было	   нечего,	   Президент	   поблагодарил	   участников	   за	   уделенное	  
время	  и	  отличную	  работу	  и	  закрыл	  заседание	  Правления.	  

The	  President	  of	  the	  EDC	  Board	  
Carlo	  A.	  Bordini	  

	  
	  

 


